

Ministro Marcel por cifras de desempleo: “La fuerza de trabajo ha aumentado y significa que la situación va mejorando”

- *El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó hoy que la tasa de desocupación del trimestre móvil diciembre 2023-febrero 2024 fue de 8,5%*
- *“Probablemente este será el último trimestre móvil en que tengamos un aumento de la desocupación en 12 meses” comentó el titular del Ministerio de Hacienda.*

Santiago, 28 marzo de 2024.- “El mercado laboral empieza a normalizarse después de todos los ajustes que se han producido en la economía” indicó el Ministro de Hacienda, Mario Marcel, ante la nueva cifra de desempleo nacional que registró un 8,5% en el trimestre móvil diciembre de 2023 y febrero 2024. Según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), el desempleo tuvo un incremento de 0,1 puntos porcentuales (pp) en doce meses, mientras que las personas ocupadas experimentaron un alza de 3,1%, incidida tanto por las mujeres (4,2%) como por los hombres (2,3%).

El Secretario de Estado detalló que el alza de una décima en la cifra comparada con igual trimestre, se debe fundamentalmente a que “la fuerza de trabajo está aumentando y lo ha estado haciendo durante todos los últimos trimestres móviles a un ritmo en torno al 3%. En este caso fue de 3,1%, cifra que es muy superior a lo habitual, lo cual indica que hay personas que se habían retirado de la fuerza de trabajo que están regresando porque la gran mayoría de ellas va encontrando empleo, lo que quiere decir que la situación en el mercado de trabajo va mejorando”.

Asimismo, explicó que “este es el tercer trimestre móvil en que tenemos caída de la tasa de desocupación desestacionalizada, comparada con el trimestre móvil anterior y, al mismo tiempo, tenemos un crecimiento del empleo ajustado estacionalmente respecto del trimestre móvil anterior de 37.000 personas, que es mayor a los aumentos que hemos tenido en los dos trimestres móviles anteriores”.

Respecto de los próximos resultados en el mercado del trabajo, el Ministro Marcel proyectó que “esta cifras indican que la situación del mercado laboral va mejorando gradualmente. Observamos que la creación de empleo empieza a acelerarse y probablemente este será el último trimestre móvil en que tengamos un aumento de la desocupación en 12 meses. Las tasas de participación están ya regresando finalmente a los niveles previos a la pandemia. Todo esto es indicativo de que también el mercado laboral empieza a normalizarse después de todos los ajustes que se han producido en la economía. Probablemente veremos mejoras adicionales en los próximos meses”.

